



De izquierda a derecha, Galán, Plaza y Amador

## JUNTO A LA FUNDACIÓN SECRETARIADO GITANO Juventud acerca su servicio de información a los jóvenes gitanos

**M. CAMACHO / CIUDAD REAL**

El concejal de Juventud, David Plaza, suscribió ayer un convenio de colaboración con la Fundación Secretariado Gitano para acercar el servicio de información de esta concejalía a los jóvenes gitanos.

Según explicó la responsable local de la Fundación, Frado Galán, el objetivo que se persigue con este convenio, al que el Ayuntamiento aporta 1.200 euros, es crear actividades propias pero también hacer partícipe a este colectivo de las que se desarrollan en la ciudad.

En este sentido, Pedro Amador

Amaya, dinamizador de la Fundación que actualmente trabaja con 25 jóvenes de distintas edades, indicó que entre los proyectos que se contemplan en este convenio se encuentran un taller de graffiti, un viaje a Xanadú, en Madrid, sesiones informativas sobre la programación que oferta la concejalía así como del Centro de Información Juvenil y un campamento multiaventura.

Entre las últimas actividades que ha desarrollado la Fundación se encuentran un taller de cajón flamenco, a través del que ahora quieren grabar una maqueta; y un encuentro de jóvenes gitanos. □